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Слово редакции 

Одна «Агора» - 
два города!

Вы заметили? Наша газета 

стала суперпухлой, мы выро-

сли ровно в два раза! Ново-

стей, событий, тем столько, что, 

честно говоря, не вместить и в 

16 страниц! Все потому, что те-

перь мы рассказываем сразу о 

двух городах – Мегионе и Ниж-

невартовске. 

Темой этого номера стали от-

крытия. Те, кому посчастливи-

лось побывать в Мегионе на от-

крытии Ледового дворца или дет-

ского сада «Совенок», согласятся 

со мной: когда на карте города по-

является новый объект – это всег-

да радость. Это повод в очередной 

раз задуматься: так ли хорошо 

там, где нас нет? Знаете, у меня 

есть к вам предложение: прове-

дите один день в своем родном го-

роде в роли туриста. Вы сможете 

увидеть город совсем другим! 

Открытия ждут вас и при про-

чтении других материалов. На-

пример, истории о наших уважае-

мых ветеранах откроют вам… са-

мих себя. Разговоры с ними - всег-

да мерило собственных ценно-

стей. Задумываешься: а каким бы 

был мир, если бы все в нем были 

похожими на меня?... 

Еще мы откроем для вас но-

вый политический сезон,  пред-

ставив кандидатов предвари-

тельного народного голосования, 

которое пройдет 22 мая. Мы не 

будем агитировать. Но на избира-

тельные участки пригласим. Раз-

ве вам самим не любопытно по-

участвовать в событии, которое 

проходит под девизом «Впервые в 

России, впервые в Югре!»?

И последнее. Судя по числу 

откликов, вы любите конкурсы. 

Мы решили запустить новое со-

стязание: предлагаем вам вклю-

читься в большую игру по наве-

дению порядка в городе! Берите в 

руки метлы и грабли, созывайте 

соседей и вдохновите всех своим 

примером заняться благоустрой-

ством дворов! В следующей «Аго-

ре» мы расскажем о ваших тру-

довых подвигах, а самых актив-

ных поощрим памятными при-

зами! Ждем ваших фотоотчетов 

на почту: gazeta_agora@mail.ru 

до 15 мая! Обязательно ставь-

те пометку в теме письма - 

«С заботой о городе!»

ГАЛИНА ЛИПАТОВА, 
главный редактор 

8-800-23-444-30
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22 МАЯ - НАРОДНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ! 

РЕПОРТАЖ ТОМ, КАК ПРОХОДЯТ 

ВСТРЕЧИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
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ЛИШЬ БЫ НЕ БЫЛО ВОЙНЫ. 

ВОСПОМИНАНИЯ ТРУЖЕНИЦЫ ТЫЛА 

О ВОЕННОЙ ЮНОСТИ

ЗДЕСЬ ВЫРАСТУТ 
НОВЫЕ ЗВЕЗДЫ! 

стр. 8-9

СВЕРШИЛОСЬ! СВЕРШИЛОСЬ! 

НА КАРТЕ МЕГИОНА НА КАРТЕ МЕГИОНА 

ПОЯВИЛСЯ  ВЕЛИКОЛЕПНЫЙ ПОЯВИЛСЯ  ВЕЛИКОЛЕПНЫЙ 

СПОРТИВНЫЙ КОМПЛЕКС - СПОРТИВНЫЙ КОМПЛЕКС - 

САМЫЙ НАСТОЯЩИЙ САМЫЙ НАСТОЯЩИЙ 

ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ



Н
апомним, паводок в Югре в прош-

лом году оказался самым бурным 

за последние десять лет. Многие 

люди остались без крыши над головой. От 

стихии пострадали десятки садовых това-

риществ. Так, в Мегионе поднявшаяся вода 

затопила садово-огороднические участки в 

пойме Оби и вблизи Меги, а также часть жи-

лого сектора на улице Подгорной. Тогда, бла-

годаря оперативно принятым мерам по со-

оружению грунтовых дамб и укреплению 

участков берега протоки Мега мешками с пе-

ском, удалось избежать более серьезных по-

следствий. 

С
ейчас в Мегионе на-

чали строить защит-

ные сооружения. 

«Главная задача - строитель-

ство насыпной дамбы в рай-

оне улицы Подгорной», - рас-

сказал директор городского 

управления гражданской за-

щиты населения Юрий Бирю-

ков. К слову, насыпная дамба, 

которую построили спасате-

ли вместе с неравнодушны-

ми мегионцами в 2015 году, 

«усилиями» самих же жите-

лей была почти разрушена. 

«Поврежденные участки дам-

бы восстановлены. Но хочется обратиться к 

жителям с призывом не быть равнодушными 

к своему городу и его проблемам, научиться 

бережно относиться к общему имуществу», -

призвал глава Мегиона Олег Дейнека.

В
Нижневартовске также строят обва-

ловки из песка. Председатель СОНТ 

«Огородник-81» Олег Ходаков отме-

тил, что территория его товарищества пер-

вой на РЭБ флота принимает на себя удар. 

Сейчас здесь возведена обваловка из песка. 

«Мы тоже произвели отсыпку. Очень много! 

Более 6 000 машин. И еще отсыпаем», - гово-

рит фермер Наталья Филькина. 

О
тветственные лица заверили: в го-

родах определен алгоритм дей-

ствий на случай высокого подъе-

ма воды в реке Обь. Как рассказал директор 

МКУ Нижневартовска «Управление по делам 

ГО и ЧС» Вадим Татаренков, при заполнении 

водой пойменной части реки Обь, комму-

нальные предприятия приведут водооткачи-

вающую технику, будет усилен состав дежур-

ных аварийных бригад. Повышен контроль 

за состоянием линий электроснабжения. 

Если начнется подтопление территорий дач-

ных участков, расположенных в районе РЭБ 

флота и в старой части города, спасательные 

службы перейдут в режим работы повышен-

ной готовности. При подъезде к этим терри-

ториям, по решению комиссии по ЧС и обес-

печению пожарной безопасности города, бу-

дут выставлять контрольно-пропускные пун-

кты ГИБДД, организуют дежурство спасате-

лей, береговая линия будет 

патрулироваться. Если вода 

будет прибывать и дальше, то 

автодороги к подтопленным 

территориям будут закрыты, 

а на отдельных территориях 

могут ввести режим чрезвы-

чайной ситуации.

В отряды поступили GPS-

навигаторы, которые помо-

гут при проведении аварий-

но-спасательных работ, так-

же аппарат ГНОМ, оснащен-

ный фонарями и видеокаме-

рой. Он даже ночью хорошо 

видит дно реки и помогает 

водолазам ориентироваться 

под водой. Специалисты технику хвалят, но 

надеются, что этим летом она им не понадо-

бится. 

В
Мегионе к приходу воды также гото-

вы. Как сообщает первый замести-

тель главы города Александр Коб-

зев, муниципалитет обеспечен запасом ма-

териальных ресурсов, медикаментов, преду-

смотрен комплекс других мер по предупре-

ждению и ликвидации чрезвычайных ситуа-

ций. Другими словами, если вода и придет, 

то будут открыты пункты временного разме-

щения, люди обеспечены едой… 

Н
а момент сдачи номера в печать, 

служба «Центроспас-Югория» со-

общала: реальная угроза подтопле-

ния территорий отсутствует, тем не менее, 

усиленно ведется работа по укреплению 

насыпных дамб на территориях возмож-

ного подтопления в паводковый период.
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ОБРАТИТЕ 

ВНИМАНИЕ! 

112 – по этому номеру 

необходимо звонить 

при возникновении 

чрезвычайных ситуаций, 

связанных с паводком. 

«Агора» узнала, что… 
… В НИЖНЕВАРТОВСКЕ СТАРТОВАЛ ЯМОЧНЫЙ РЕМОНТ

Некоторые дороги города 

ждет сплошное асфальтиро-

вание, другие, при наличии 

средств, - капитальный ре-

монт. К примеру, планируют 

ремонт и поднятие асфальто-

бетонного покрытия на участ-

ке улицы Интернациональ-

ной, от Северной до транс-

портной развязки «Бегущая 

лань». Также новое покрытие 

появится на улице 60 лет Ок-

тября, также заасфальтиру-

ют дороги в районе РЭБ фло-

та. Ведущий специалист отде-

ла управления по дорожному 

хозяйству и благоустройству 

Нижневартовска Михаил Самохин уточнил: на работы по 

сплошному асфальтированию почти 55 тысяч квадратных 

метров покрытия и тротуаров направят 107 млн рублей.

… В МЕГИОНЕ НАЧАЛИ ЗАСЕЛЕНИЕ НОВОСТРОЙКИ 

ПО УЛИЦЕ ГЕОЛОГОВ

«Этого дня мы ждали по-

чти 15 лет! - говорит житель-

ница Мегиона Светлана Лу-

кьянова. – Мы с сыном жили 

в общежитии для геологов на 

Южной. В комнате, которую 

выдали еще моим родителям! 

На этаже 18 комнат, на все 18 

комнат всего две ванных и два 

умывальника, один общий ко-

ридор… И вот сегодня мы по-

лучили ключи от квартиры! 

Сами понимаете, какая это 

долгожданная квартира!».

В Мегионе прошло заселение 142-квартирного жилого 

дома по улице Геологов. 12-этажная новостройка – самая вы-

сокая в городе – построена дорожно-строительной компани-

ей «АВТОБАН», управляет которой депутат Думы Югры Алек-

сей Андреев. Из общего количества квартир 123 переданы му-

ниципалитету для расселения горожан из ветхого и аварий-

ного жилья, в том числе из домов, расположенных на улицах 

Садовой, Южной, Свободы, которые подлежат сносу, сообща-

ет администрация Мегиона. Сдаются квартиры в чисто-

вой отделке, с необходимой сантехникой, и полностью го-

товы принять новых жильцов. 

… В НИЖНЕВАРТОВСКЕ ОТКРЫЛАСЬ ПРИЕМНАЯ 

ФОНДА «МЫ ВМЕСТЕ» 

С апреля в Нижневартовске открыта общественная при-

емная фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» и его учреди-

теля, депутата Думы Югры Алексея Андреева. Как рассказал 

«Агоре» исполнительный директор Фонда Сергей Благоро-

дов, с 2016 года организация ведет активную работу в горо-

де и планирует реализовать здесь несколько благотворитель-

ных программ и проектов. Это установка детских и спортив-

ных площадок, просветительские конкурсы «Великая Побе-

да – глазами детей» и «50 пятерок ко Дню Победы», акции по-

мощи семьям в трудной жизненной ситуации. Также в при-

емную Фонда и депутата может обратиться любой житель го-

рода за решением своих частных проблем. Здесь окажут бес-

платные юридические услуги - помогут в подготовке судеб-

ных документов, дадут правовые разъяснения по ситуации. 

Вести прием жителей будут сам депутат и его помощники. 

Приемная открыта по адресу: пр. Победы, 21. Связаться со 

специалистами можно по телефону: 8-800-23-444-30. 

ГОРОДА ГОТОВЫ 
К ПРИХОДУ 

БОЛЬШОЙ ВОДЫ 
В нашу редакцию продолжают поступать вопросы от жителей территорий в Мегионе и Ниж-

невартовске, пострадавших от наводнения в прошлом году. Один из самых распространенных: 

«Ждать ли и этой весной большой воды? Что сделано, чтобы не повторилось беды прошлого 

года?». 
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ТРИ МЕСЯЦА И ДЕСЯТКИ РЕШЕННЫХ ПРОБЛЕМ 
ЕДИНЫЙ ДЕПУТАТСКИЙ ЦЕНТР ДОКАЗЫВАЕТ СВОЮ ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

«Агора» продолжает рассказывать о Едином депутатском центре помощи гражданам. Вот 

уже почти три месяца он ведет работу по решению проблем жителей Мегиона и Высокого. В 

качестве редакционного эксперимента мы провели со специалистами ЕДЦ почти весь рабочий 

день. И своими глазами увидели: Единый депутатский центр – это действительно отлаженный 

механизм, главная цель которого – помогать людям. 

Н
ам повезло - в этот 

день в Едином де-

путатском цент-

ре работали депутат Алек-

сей Андреев, депутаты-еди-

нороссы из городской Думы, 

глава города Олег Дейнека. 

Именно им рассказал о своей 

проблеме Дмитрий Гордиев-

ский, он обратился за помо-

щью от имени жителей дома 

1/1 по улице Чехова  с пред-

ложением ликвидировать 

старую детскую площадку и 

оборудовать на ее месте пар-

ковку. Но для этого нужно 

решить вопрос с передачей 

земли в собственность дома - 

самостоятельно справиться 

с ним жильцам дома не уда-

лось. За поддержкой отпра-

вились в ЕДЦ. 

Теперь пути решения во-

проса будут искать специа-

листы Единого центра помо-

щи, как и они же помогли ре-

шить уже 60 проблем с мо-

мента открытия. В их числе 

и обращение пенсионерки 

Ирины Овчаренко. Житель-

ница имеет награду Мини-

стерства топлива и энергети-

ки, а значит, вправе носить 

звание ветерана труда Рос-

сии. Но из-за несоответствия 

окружного законодательства 

федеральному свое право на 

звание и льготы Ирине Овча-

ренко пришлось отстаивать в 

судах. «Увидела по телевизору 

объявление, что в городе ра-

ботает приемная депутата 

Андреева, специалисты по-

могают в решении сложных 

вопросов. И я пришла», - рас-

сказывает Ирина Овчаренко. 

Два судебных разбирательст-

ва были выиграны при пра-

вовой поддержке парламен-

тария и его команды, сейчас 

жительнице уже присвоено 

заслуженное звание. 

Ирина Овчаренко гово-

рит, что ее история помогла 

и другим ее знакомым, ока-

завшимся в подобной ситуа-

ции, Ведь звание ветерана – 

это не только почетно. Оно 

дает право на компенсацию 

по оплате ЖКУ, ежегодного 

отпуска, а также прибавку к 

пенсии - порядка двух тысяч 

рублей. 

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ 

«Есть такие люди, на ко-

торых смотришь и веришь 

им, - рассказывает другая по-

сетительница ЕДЦ Нурания 

Султанова. - Андреев и его кол-

леги - из их числа. Мы с семь-

ей 28 лет жили в общежитии, 

а вот квартиру нам никак не 

давали, хотя мы имели на то 

полное право. Здесь нам по-

могли грамотно составить 

исковое заявление, оказыва-

ли юридическую поддержку 

во время судов. Мы выиграли 

процесс, а этого не случилось 

бы, если бы мы боролись в оди-

ночку. Теперь у нас светлая, 

просторная двухкомнатная 

квартира». 

КОМАНДНЫЙ ЭФФЕКТ 

Один в поле не воин. Один 

и камень не поднимешь, а ми-

ром - город передвинешь. Лю-

бая народная пословица или 

поговорка о командной рабо-

те в полной мере раскрыва-

ет замысел Единого депутат-

ского центра помощи гражда-

нам. Напомним, что ЕДЦ - это 

уникальный проект, направ-

ленный на оказание помощи 

жителям Мегиона и Высокого. 

В таком формате - по принци-

пу одного окна (как в МФЦ) - 

и в таком режиме в Югре пока 

еще никто не работает. 

В Едином депутатском 

центре стараются сделать так, 

чтобы любой обратившийся 

житель как можно скорее по-

лучил ответы на все свои во-

просы. Для этого есть четкое 

разделение: частные пробле-

мы уходят в решение муни-

ципальным депутатам, сис-

темные – региональным. Все 

ответственные лица трудятся 

над решением проблемы вме-

сте. При необходимости при-

влекаются и другие ресурсы.

«Сегодня любой житель 

города или поселка может по-

лучить у любого депутата 

консультацию, помощь – по 

частному вопросу или по го-

родской проблематике, - рас-

сказал «Агоре» Алексей Ан-

дреев, инициатор открытия 

ЕДЦ. – Есть еще одна, неоче-

видная на первый взгляд сто-

рона работы нашего центра 

помощи. Когда многие жите-

ли обращаются за помощью 

по одному и тому же вопро-

су, складывается понимание, 

что нужно решать не только 

каждую частную проблему в 

отдельности. Необходимо ис-

кать и устранять ее причину, 

а для этого требуется вме-

шательство уже, к примеру, 

на уровне законодательства, 

окружного или федерально-

го. Уверен, что работа цент-

ра принесет синергетический 

эффект. Чем дольше и дальше 

мы работаем в таком форма-

те, тем лучше и эффективнее 

будут решаться вопросы». 

НАШ ВЫВОД 

Конечно, депутаты работа-

ют в рамках своих полномо-

чий. Волшебства быть не мо-

жет, и в ответ на запрос «по-

могите мне решить жилищ-

ный вопрос» квартиру обра-

тившемуся точно не приобре-

тут. Что обязательно будет 

сделано: специалисты ЕДЦ 

проанализируют ситуацию, 

выяснят, может ли житель 

рассчитывать на помощь по 

соцпрограммам, просчитают 

все возможные варианты ре-

шения проблемы. Точно та-

кой же подход будет в любом 

другом вопросе. «Обращение в 

ЕДЦ действительно сокраща-

ет сроки получения ответов, 

потому что уже налажены 

связи с определенными струк-

турами, контакты с ответ-

ственными людьми. И если до 

этого момента житель по-

всюду получал отказ, то нам 

порой удается разобраться в 

ситуации после одного теле-

фонного звонка», - рассказыва-

ет Анатолий Чепайкин, депу-

тат Думы Мегиона. 

Как отмечает председа-

тель городской Думы Елена 

Коротченко, которая прини-

мает активное участие в ра-

боте ЕДЦ, иногда для того, 

чтобы решить какую-то про-

блему, достаточно подска-

зать человеку алгоритм дей-

ствий, поддержать, скоорди-

нировать, направить по нуж-

ному пути. На это, главным 

образом, и нацелена вся 

работа Единого депутат-

ского центра. 

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ! 

Единый депутатский центр помощи гражданам 

расположен в Мегионе по адресу:  ул. Заречная, 1. 

Контактный телефон: 3-01-15. 

ПЕШЕХОДНЫЙ ПЕРЕХОД, КОТОРОГО НЕТ
В одном из номеров газе-

ты мы рассказали об обраще-

нии Ольги Еремеевой. 

Жительницу Мегиона беспо-

коит отсутствие знака «Пешеход-

ный переход» в районе дома №2 

по улице Нефтяников. Во время 

ремонта подземных коммуни-

каций его демонтировали, а на 

место не вернули.  Тем не менее, 

люди по привычке переходят 

дорогу именно здесь.  «Можно 

ли вернуть знак или поставить 

какое-то ограждение, чтобы из-

бежать возможных аварий?», - 

задала вопрос Ольга Еремеева.  

Это обращение мы направили 

в Единый депутатский центр 

помощи. Его специалисты полу-

чили ответ в городском управ-

лении капстроительства: в соот-

ветствии со схемой дорожного 

движения и ГОСТами пешеход-

ный переход здесь ликвидиро-

ван, а установка ограждений не 

положена.

Все логично, за исключением 

одного: есть угроза безопасно-

сти и пешеходов, и водителей, 

которые могут вовремя не отре-

агировать на человека, который 

переходит дорогу не по прави-

лам. Поэтому со страниц газеты 

мы обращаемся к сотрудникам 

ГИБДД по городу Мегиону с 

просьбой принять оперативные 

меры и заранее устранить все 

угрозы на потенциально опас-

ном участке улицы!

Или для этого нужен другой 

информационный повод?

РЕДАКЦИЯ  
ГАЗЕТЫ «АГОРА»
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Текст: Инна Темнова 
Фото: архив редакции ДЕНЬГИ НУЖНО ТРАТИТЬ С УМОМ 

ДУМА МЕГИОНА УТВЕРДИЛА ПОПРАВКИ К БЮДЖЕТУ 

Одна из ключевых тем 

апрельского заседания Думы 

Мегиона – корректировка 

бюджета. Решением депутатов 

средства пойдут на благоу-

стройство. Например, той ча-

сти города, в дальнейшем рас-

положится – «Аллея славы». 

Н
апомним, что идею 

о необходимости 

строительства ме-

мориального комплекса, ко-

торый увековечит память во-

инов, павших на полях сраже-

ний в разные годы, а также 

трудовые подвиги жителей 

города и первопроходцев, еще 

десять лет назад озвучили ве-

тераны Афганистана и Чечни. 

В 2012 году фонд развития го-

рода «МЫ ВМЕСТЕ» включил 

этот проект в долгосрочную 

программу по благоустройст-

ву Мегиона. За это время бла-

готворительной организации 

удалось собрать больше мил-

лиона рублей на строительст-

во Аллеи. Инициатива нашла 

поддержку и в городской ад-

министрации. 

В
общей сложно-

сти на воплоще-

ние этой задумки 

в жизнь потребуется около 

38 миллионов, поэтому ре-

ализовывать ее будут поэ-

тапно. Сейчас необходимо 

выполнить благоустройст-

во участка, где расположит-

ся Аллея. На заседании го-

родской Думы было решено – 

направить на эти цели пять 

миллионов рублей из город-

ского бюджета. 

П
равда, обсуждение 

на комиссиях го-

родской Думы по-

казали: не всем депутатам 

эта идея пришлась по нраву. 

Прозвучали слова о том, что 

средства можно было бы по-

тратить на другие, более ак-

туальные для города пробле-

мы, а не направлять на от-

крытие памятника. По мне-

нию участников заседания, 

такие заявления, особенно 

накануне празднования Дня 

Победы, звучат как мини-

мум некорректно. К тому же 

версия о том, что средства 

будут потрачены на мемори-

ал – ошибочна. Как расска-

зала председатель городской 

Думы Елена Коротченко, ме-

мориал «Аллея славы» заду-

ман как полноценное место 

отдыха: с лавочками, алле-

ями и другими присущими 

любым парковым зонам эле-

ментами. Строительство по-

зволит привести в порядок 

пустырь, где планируется 

возводить мемориал (меж-

ду магазином «Шарм» и до-

мом №12 по улице Суторми-

на) и прилегающие террито-

рии - береговую зону, тротуа-

ры, подъездные пути. «Таким 

образом одним решением мы 

закроем сразу несколько го-

родских проблем, - поясняет 

Елена Коротченко. – В нака-

зах жителей одни из самых 

частых запросов - на появле-

ние благоустроенного парка 

в черте города. Плюс мы на-

ведем порядок на нынешнем 

пустыре, будут построены 

подъездные пути. Не нужно 

думать, что на самом деле 

большие для города средства 

– пять миллионов - будут по-

трачены исключительно на 

памятник. Нет, сам мемори-

ал – это средства благотво-

рителей! Бюджетные деньги 

же направим на благоустрой-

ство почти целого микрорай-

она города!». Итоговое реше-

ние – средства пойдут на за-

явленные цели. «Кроме бла-

гоустройства, дополнитель-

ные поступления было реше-

но направить на решение та-

ких важных дел, как повыше-

ние безопасности в школах, 

подготовку к зиме, - отмеча-

ет депутат Анатолий Чепай-

кин. – А поселок Высокий по-

лучит деньги на долгождан-

ное асфальтирование улицы 

Советской и капитальный 

ремонт газовых котлов». 

З
атронули город-

ские депутаты и еще 

одну важную тему – 

контроль за бюджетными 

тратами. Городская Дума 

принимает финансовый план 

на год. Но в дальнейшем ад-

министрация города может 

«двигать» строки расходов по 

своему усмотрению. Напри-

мер, забрать деньги из одной 

программы, например, раз-

вития спорта, и потратить их 

на другие цели. «Одно дело, 

если в бюджете появились 

дополнительные деньги, и 

совсем другое – если при вер-

стке бюджета чиновники не 

досмотрели, не просчитали 

как следует траты, а потом 

латают дыры за счет перера-

спределения средств», - от-

мечает Анатолий Чепайкин, 

который и выступил с пред-

ложением: все подобные пе-

рераспределения средств ад-

министрация должна вы-

носить на обсуждение де-

путатов. 

Текст: Александра Сергеева

«ГЕОЛОГ» РАБОТАЕТ В ШТАТНОМ РЕЖИМЕ 
«АГОРА» ВЫЯСНИЛА, ЧТО НАМЕРЕН СДЕЛАТЬ ВЛАДЕЛЕЦ ЗЕМЛИ ПОД СПОРТКОМПЛЕКСОМ 

Два месяца назад в Мегионе поднялась волна возмущений – свои работу приостановил спор-

ткомплекс «Геолог». Напомним, что основная причина – начало ремонтных работ в той части 

здания, которая принадлежит мегионскому бизнесмену Анатолию Шпартаку. Как выяснилось, и 

вся земля под спорткомплексом также в аренде у предпринимателя. Горожане взволнованы - не 

станет ли этот факт поводом для стопроцентного закрытия спорткомплекса? 

«
Геолог» - здание со 

стажем. Так вышло, 

что часть помеще-

ний здесь занимает центр 

спортивной подготовки 

«Альтаир», вторая полови-

на принадлежит мегионско-

му предпринимателю Ана-

толию Шпартаку. В начале 

марте бизнесмен начал ре-

монт в своей части здания. 

Это вызвало опасения у ру-

ководителя «Альтаира» Сер-

гея Назаряна. Опасаясь, что 

здание не выдержит новых 

нагрузок, он был вынужден 

остановить тренировочный 

процесс и «расселить» спор-

тсменов по другим учрежде-

ниям. 

Тогда же тренер центра 

Александр Куликовский на-

писал обращение в адрес го-

родской администрации, де-

путатского корпуса с прось-

бой как можно быстрее разо-

браться в ситуации и возоб-

новить работу «Геолога». 

ВЕРСИЯ ДРУГОЙ СТОРОНЫ 

Как выяснила «Агора», 

пустующая половина «Геоло-

га» была продана Анатолию 

Шпартаку еще в 2013 году. 

Тогда же администрация го-

рода передала предпринима-

телю в аренду на десять лет и 

землю под зданием. Считая 

себе полноправным хозяи-

ном территории, бизнесмен 

решил приступить к рекон-

струкции своих владений в 

начале этого года. «Я мог бы 

открыть здесь ночной клуб 

или торговый комплекс. Но 

принял решение сделать из 

этого помещения место до-

суга для мегионских детей и 

родителей, где будут разме-

щены недорогое кафе, другие, 

присущие любому детско-

му комплексу, развлечения», - 

рассказал Анатолий Шпартак 

«Агоре». Предприниматель 

заверил: тот факт, что земля 

под всем зданием принадле-

жит ему, никак не скажется 

на работе «Спорт-Альтаира». 

ТРЕБУЕТСЯ РЕМОНТ 

К настоящему моменту 

уже готовы результаты экс-

пертизы здания, которая 

была проведена по инициа-

тиве руководителей «Спорт-

Альтаира» и городских депу-

татов. Вывод специалистов 

звучит так: спорткомплекс 

может продолжить свою ра-

боту, но ряд замечаний не-

обходимо устранить. К при-

меру, необходимо починить 

крышу, укрепить конструк-

тивы стен, провести ремонт 

внутренних помещений. На 

ремонт кровли деньги уже 

выделены – 1,4 млн рублей 

нашли в городском бюдже-

те. В ближайшее время го-

родское управление по капи-

тальному строительству пре-

доставит смету и на другие 

виды работ. 

С
егодня все воспитан-

ники «Спорт-Альта-

ира» продолжают за-

нятия в «Геологе», это почти 

700 человек. Напомним, что 

здесь тренируются боксеры, 

гимнасты, пауэрлифтеры, во-

лейболисты, теннисисты. К 

прежнему расписанию вер-

нулись секция адаптивного 

спорта и группы здоровья. 

«Агора» продолжит 
следить за развитием со-
бытий. 

Так выглядит территория будущей Аллеи славы сегодня.

Проект мемориального комплекса, который появится на этом пустыре.
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В ПРИОРИТЕТЕ – 
ЗАБОТА О ЛЮДЯХ

В ЮГРЕ ПРОДОЛЖАЮТ СТРОИТЬ ДЕТСКИЕ САДЫ, ШКОЛЫ 
И ЖИЛЬЕ, НЕСМОТРЯ НА СЛОЖНУЮ СИТУАЦИЮ

О том, что волнует жителей Югры, как окружные власти решают проблемы 
муниципалитетов и каковы перспективы развития Нижневартовска и Мегиона, 
«Агора» спросила у одного из самых авторитетных и уважаемых политиков округа – председателя 
Думы Бориса Хохрякова

Текст: Инна Темнова
Фото:  пресс-служба председателя Думы Югры 

- Борис Сергеевич, удает-
ся ли Правительству Югры 
сохранять социальную на-
правленность бюджета в 
непростых экономических 
условиях? 

- Несмотря на определен-

ные сложности, удается. На 

последнем заседании окруж-

ной Думы принято решение 

дополнительно направить на 

реализацию госпрограммы 

по обеспечению югорчан до-

ступным и комфортным жи-

льем два миллиарда рублей. 

Из них порядка 400 миллио-

нов будет направлено на лик-

видацию и расселение при-

способленных для прожива-

ния строений. Средства рас-

пределены по муниципали-

тетам, которым предстоит 

определить наиболее приори-

тетные направления. Так, Ме-

гиону дополнительно выделе-

но 150 миллионов рублей, 100 

миллионов из них предназ-

начены для решения жилищ-

ного вопроса. Также средст-

ва казны будут направле-

ны на здравоохранение, под-

держку агропромышленного 

комплекса, развитие жилищ-

но-коммунального хозяйства 

и другие приоритетные для 

округа программы. На мой 

взгляд, это тоже признак того, 

что Югра не просто стабиль-

ная территория, а динамично 

развивающийся регион. 

- Какие социальные про-
граммы ставит Правитель-
ство Югры во главу угла?

- Ежегодно в округе рожда-

ется 26-27 тысяч детей. Мы 

уделяем большое внимание 

поддержке семьи, материнст-

ва, детства. Недавно приня-

то решение о продлении дей-

ствия программы по выпла-

те югорского материнского 

капитала до 2018 года. Семьи 

используют эти средства на 

улучшение жилищных усло-

вий, обучение детей. Забота о 

детстве выражается и в стро-

ительстве садов. Нижневар-

товск уже обеспечил малы-

шей с трех до семи лет места-

ми в детских садах. Открылся 

новый сад в Мегионе, на под-

ходе открытие еще одного, а 

также реконструкция двух 

дошкольных учреждений. Те-

перь у муниципалитетов сто-

ит новая задача - закрыть по-

требность в детских садах для 

малышей полутора-трех лет.

- Но ведь помимо детских 
садов есть потребность и в 
открытии новых школ? 

- В этом направлении ра-

бота также ведется. К приме-

ру, с проектом новой школы 

в одном из новых микрорай-

онов Нижневартовска Пра-

вительству Югры и руковод-

ству города удалось войти в 

федеральный реестр типовых 

школ. Вопрос о строительст-

ве в 18 микрорайоне уже ре-

шен. Она будет возводиться 

по окружной госпрограмме. 

Первые 150 миллионов ру-

блей на эти цели уже посту-

пили в бюджет города. 

- Общая актуальная 
тема, которая затрагивает 
Мегион и Нижневартовск, 
да и другие югорские му-
ниципалитеты - капиталь-
ный ремонт многоквартир-
ных домов. Как продвигает-
ся эта программа? 

- Если говорить о Нижне-

вартовске и Мегионе, то здесь, 

к сожалению, собираемость 

взносов находится не на самом 

высоком уровне. При этом, ког-

да выборы не за горами, неко-

торые политики пытаются еще 

и «сбить с ног» программу. Без-

условно, мы понимаем, что это 

всего лишь популистские за-

явления. Легко выкрикивать 

лозунги, особенно, если ни за 

что не отвечаешь. Между тем, 

Правительству Югры, депута-

там, главам муниципалитетов 

приходится планомерно рабо-

тать, чтобы повысить эффек-

тивность этой программы, как 

в плане собираемости плате-

жей, так и в плане улучшения 

показателей объемов и каче-

ства капремонта. Устраняют-

ся и недочеты, которые сейчас 

есть в программе. Мы прини-

маем конструктивную крити-

ку от жителей. Из общения с 

нижневартовцами, в чьих до-

мах сегодня проводится капи-

тальный ремонт, стало ясно, 

что в основном системой они 

довольны. Однако возникла 

мысль о том, что ремонт нужно 

проводить не точечно: сейчас в 

рамках программы приводят в 

порядок лишь отдельные кон-

структивы, а ремонтировать 

капитально сразу весь дом. 

После обсуждения с члена-

ми Правительства округа, де-

путатами принято решение 

ввести «платежные каникулы» 

«На последнем заседании 
Думы принято решение до-
полнительно направить на реализацию госпрограммы по 
обеспечению югорчан доступным и комфортным жильем два 
миллиарда рублей. Так, Мегиону дополнительно выделено 
150 миллионов рублей, 100 миллионов из них предназначе-
ны для решения жилищного вопроса. Также средства казны 
будут направлены на здравоохранение, поддержку агропро-
мышленного комплекса, развитие жилищно-коммунального 
хозяйства и другие приоритетные для округа программы». 

Борис ХОХРЯКОВ, 
председатель 
Думы Югры:

КАК БУДЕМ ЖИТЬ?

Перспективы развития Мегиона обсудили председатель 

Думы Борис Хохряков, окружной  депутат Алексей Андре-

ев и глава города Олег Дейнека во время телевизионной 

программы «Актуальное интервью». Участники разговора 

рассказали о строительстве и ремонте дорог, благоустрой-

стве дворовых территорий и о ходе программы капиталь-

ного ремонта. Полную версию передачи можно посмотреть 

на официальном сайте администрации Мегиона по адресу: 

http://admmegion.ru/news/314437/

по оплате взносов за капре-

монт для жителей новостро-

ек, введенных в эксплуатацию 

после 25 декабря 2012 года. Рас-

сматривается инициатива об 

освобождении от платежей и 

жителей тех новостроек, ко-

торые находятся на гарантии 

у застройщика. Мы рассчиты-

ваем, что она найдет поддер-

жку и на федеральном уровне. 

Если говорить о Мегионе, то 

здесь освободили от платежей 

жителей ветхих, аварийных 

домов, и это справедливо. По-

скольку приводить в порядок 

такие дома нецелесообразно, 

люди должны получить благо-

устроенное жилье. 

- Есть в обоих муниципа-
литетах и еще одна общая 
проблема – качество дорог.

- Оставлять эту проблему 

без внимания, конечно, нель-

зя. Как я уже сказал, доходная 

и расходная части окружно-

го бюджета увеличились. В 

разрезе госпрограмм расхо-

ды увеличены и выделены на 

развитие транспортной си-

стемы автономного округа. 

Большая часть средств пой-

дет на строительство и рекон-

струкцию автомобильных до-

рог общего пользования ре-

гионального или межмуни-

ципального значения. Сюда 

же заложены и средства фе-

деральной казны. Если гово-

рить о Нижневартовске, то в 

этом году из бюджета окру-

га и города на ремонт дорог 

в столице Самотлора плани-

руется потратить почти 150 

миллионов рублей. Денеж-

ные средства позволят приве-

сти в порядок более 15 тысяч 

квадратных метров асфаль-

тобетонного покрытия. И 

Мегион, в случае появления 

в бюджете дополнительных 

средств, может рассчитывать 

на помощь округа в решении 

этого вопроса. 

- Борис Сергеевич, как 
Вы лично оцениваете пер-
спективу развития наших 
городов и поселков?

- Судите сами. Этот год в 

целом для Югры стал успеш-

ным, как минимум, в плане 

привлечения инвестиций. 

Общий объем уже составил 

760 миллиардов рублей, что 

является максимальным по-

казателем за последние годы. 

Это дало возможность вво-

дить в разработку новые ме-

сторождения, строить соци-

альные объекты. Об уров-

не социального самочувст-

вия населения говорит и ста-

бильно высокий уровень ро-

ждаемости. Уверенность в 

завтрашнем дне придает по-

ступательное решение жи-

лищного вопроса. На протя-

жении трех последних лет в 

Югре вводится в эксплуата-

цию до миллиона квадрат-

ных метров жилья. Нижне-

вартовск, Мегион, Высокий – 

это ведь тоже Югра. А значит, 

есть не просто надежда, а 

реальная перспектива их 

развития. 
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РАЗГОВОР О ГЛАВНОМ
В ВЫСОКОМ БУДЕТ НОВАЯ ШКОЛА, А В МЕГИОНЕ ПОЯВИТСЯ АЛЛЕЯ СЛАВЫ

Депутат обязан общаться 

со своими избирателями – 

иначе как ему еще понять, 

чем живут люди, что беспо-

коит жителей, интересы ко-

торых он представляет во 

власти. Встречи с избирате-

лями делают программы и 

предложения депутатов по-

настоящему народными и ак-

туальными. 

О
дна из таких встреч 

прошла в поселке 

Высоком. Ответ пе-

ред избирателями держали 

действующие депутаты го-

родской и окружной Дум – 

участники предварительного 

народного голосования Борис 

Хохряков, Алексей Андреев, 

Александр Смирнов, Ирина 

Горбачева, Анатолий Чепай-

кин, Михаил Макаров, Ана-

толий Алтапов. Почти двести 

жителей Мегиона и Высокого 

пришли поговорить с народ-

ным избранникам. 

ПРО ШКОЛУ

Татьяна Макиева одной 

из первых задала вопрос о 

самом наболевшем для высо-

ковцев: поселку нужна шко-

ла. Здание школы №7 постро-

ено еще в 80-х годах и за это 

время ни разу капитально не 

ремонтировалось. Но строи-

тельству всегда что-то меша-

ло: то нет средств, то не ре-

шается вопрос с земельным 

участком. По словам Алек-

сея Андреева, перспектива 

решения этого вопроса есть: 

в округе сформирован про-

ект по строительству школ 

в рамках государственно-

частного партнерства, точно 

также в Югре решается про-

блема с нехваткой детских 

садов. И предприятие, кото-

рое возглавляет Андреев, го-

тово на условиях ГЧП воз-

вести долгожданную школу 

в Высоком. «Нормативный 

срок строительства - поряд-

ка двух лет. Если не будет 

каких-то препятствий, то в 

этом году уже начнем стро-

ить», - отметил депутат.

ПРО УЛИЦУ СОВЕТСКУЮ

Дороги и благоустройст-

во – еще одна традиционная 

для таких встреч тема. Во-

просы звучат предметные, с 

точными адресами и срока-

ми. Так, Валерий Араза на-

верняка опередил многих 

пришедших на встречу, задав 

вопрос про асфальтирование 

улицы Советской. Ответ Ана-

толия Чепайкина, депутата 

гордумы, завершился апло-

дисментами: «Улица Совет-

ская включена в этом году 

будет заасфальтирована, на 

эти цели выделено пять мил-

лионов рублей». 

ПРО СТАРУЮ БОЛЬНИЦУ

Нину Колязину интересо-

вала судьба здания поликли-

ники для взрослых. Ремонта 

здесь не было больше 20 лет. 

По словам депутата Думы 

Югры Ирины Горбачевой, уч-

реждение действительно тре-

бует ремонта. Но поскольку с 

2006 года оно стало финанси-

роваться из окружного бюд-

жета, на уровне города во-

прос не решить. «Я приложу 

максимум усилий для того, 

чтобы включить капиталь-

ный ремонт больницы в целе-

вые программы департамен-

та здравоохранения округа», - 

заверила депутат. 

ПРО ЭНЕРГОСНАБЖЕНИЕ 

Все вопросы, адресован-

ные депутату Мегиона, гла-

ве «Городских электросетей» 

Анатолию Алтапову касались 

энергообеспечения поселка. 

Он заверил: у жителей нет по-

вода для беспокойства, все но-

вые объекты, в частности но-

вая школа и планируемый в 

поселке жилой массив, будут 

в срок подключены к сетям. 

Что касается подстанции, ко-

торую в свое время строили 

для школы, и в которую, как 

выразились сами жители по-

селка, «вбуханы миллионы», 

то она не будет простаивать. 

«Мы планируем сделать эту 

подстанцию транзитной и 

так или иначе она будет ра-

ботать на поселок, - подчерк-

нул Анатолий Алтапов. – Кро-

ме того, неподалеку от стан-

ции есть место, отведенное 

под строительство. Когда 

появится инвестор и объект 

начнет возводиться, мощно-

сти этой станции будут на-

правлены и на него». 

ПРО ДЕНЬГИ НА МЕМОРИАЛ

Представители Мегион-

ского союза ветеранов Аф-

ганистана – инициаторы от-

крытия мемориала памяти 

воинам всех времен «Аллея 

славы» – поблагодарили де-

путатов за поддержку и за-

дали вопрос о дальнейших 

планах проекта. «Этот про-

ект - дело чести, и, конечно, 

мы не могли не поддержать 

его, – отметил Алексей Анд-

реев. – Через фонд «МЫ ВМЕ-

СТЕ» мы собрали больше мил-

лиона рублей на проект, еще 

четыре миллиона – средства 

из программы исполнения на-

казов. Из бюджета города бу-

дет направлено больше пяти 

миллионов рублей на благоу-

стройство территории, от-

веденной под мемориал. Что 

касается планов, проект бу-

дет реализоваться поэтап-

но. Это будет зависеть от 

объемов финансирования. 

Что-то выделим мы, что-то 

- город, возможно, удастся 

привлечь средства из окруж-

ной казны. Будем строить 

Аллею славы всем миром, 

чтобы этот момент нашел 

отклик в сердцах горожан». 

ПРО ОЧЕРЕДЬ НА ЖИЛЬЕ

Михаила Котельникова 

интересовало, почему дома 

строятся, квартиры прода-

ются, а очередь на жилье не 

двигается. По словам главы 

Мегиона Олега Дейнека, при-

чина проста – строительст-

во движется не так быстро, 

как хотелось бы. Строить не-

обходимо больше. С этим по-

сылом согласен и Алексей Ан-

дреев: «Строительная ком-

Автор: Александра Сергеева
Фото: Агентство «ГрандФото»

Ключевые фигуры югорской команды «Единой России» - Борис Хохряков и Алексей Андреев - вместе работают 

над решением проблем жителей.



пания, которой я руковожу, 

ставила перед собой зада-

чу строить в Мегионе не ме-

нее, чем на миллиард рублей 

в год. И мы это делаем. Боль-

шая часть жилья возводит-

ся для реализации по соци-

альным программам. Но Ме-

гион – город дотационный, а 

бюджет округа, который вы-

деляет деньги на строитель-

ство, – не безразмерный. Поэ-

тому программа строитель-

ства реализуется настолько, 

насколько позволяют средст-

ва». Депутат подчеркнул: пар-

тия «Единая Россия» в окруж-

ной Думе приняла решение: 

50% бюджетного профицита 

должны идти именно на стро-

ительство жилья. 

ПРО КОМАНДУ ЮГРЫ

Вопрос, адресованный Бо-

рису Хохрякову: «Что означа-

ет баннер с призывом «Выбе-

ри своего кандидата?». «Ду-

маю, далеко не каждый знает 

своего депутата, за исключе-

нием тех, кто присутству-

ет сегодня на встрече, - под-

черкнул в своем ответе спи-

кер окружной Думы. - Самое 

главное, чтобы этот депу-

тат был «вашим» не толь-

ко на этапе выборов, но и в 

процессе дальнейшей работы. 

Предварительное голосова-

ние 22 мая - это как раз уни-

кальная возможность еще на 

этапе отбора кандидатов вы-

брать не кота в мешке, а чело-

века, которого вы точно види-

те, которому можете задать 

вопросы и сами сделать вы-

вод – «ваш» ли это депутат? 

Способен ли он защищать и 

двигать ваши интересы – не 

важно, будь это интересы 

дома, улицы, города. Именно 

вам определять, кто больше 

заслуживает депутатского 

мандата». 

З
авершилась встреча 

на позитивной ноте. 

Валерий Демидов по-

благодарил депутатов за ока-

занную помощь спортивному 

комплексу «Колизей», за фут-

больное поле. Отдельные сло-

ва благодарности прозвучали 

в адрес двух депутатов: «От 

всех жителей поселка Высоко-

го хочу поблагодарить Андрее-

ва и Чепайкина за тот вклад, 

который они делали, делают 

и будут делать для нашего 

поселка», - заключил Вале-

рий Демидов. 
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Слова Анатолия Чепайкина, о том, что улица Советская будет 

заасфальтирована в этом году, завершились аплодисментами.
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ЗДЕСЬ ВЫРАСТУТ НОВЫЕ ЗВЕЗДЫ! 
НОВЫЙ ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ – НОВЫЕ СВЕРШЕНИЯ И ПОБЕДЫ! 

Свершилось! На карте Мегиона появился великолепный 

спортивный комплекс - Ледовый дворец. Подобными сооруже-

ниями может похвастать далеко не каждый мегаполис. По всей 

стране таких крытых хоккейных кортов всего 460, и вот один из 

них в небольшом окружном городке. Без сомнения, это событие 

будет внесено в летопись Югры спортивной. Теперь мегионцы – 

полноправные хозяева прекрасного здания, в котором трени-

руются будущие звезды югорского хоккея. 

«
Строительство подоб-

ных комплексов - это 

залог развития спор-

та не в отдельно взятом го-

роде или поселке. В итоге это 

достижения и победы всего 

югорского спорта, - отметил 

председатель Думы Югры Бо-

рис Хохряков, поздравляя го-

рожан с этим событием. – Ме-

гионские фигуристки, хоккей-

ная команда уже занимают 

достойное место в турнир-

ных таблицах. Ребята неод-

нократно становились при-

зерами не только окружных 

состязаний, но и соревнова-

ний общероссийского масшта-

ба. Уверен, что новое сооруже-

ние будет способствовать их 

дальнейшему профессиональ-

ному росту. И не сомневаюсь, 

что в будущем именно из этих 

мальчишек будет формиро-

ваться команда КХЛ-Югра». 

Почти пять с половиной 

тысяч квадратных метров 

отданы во владение юным 

спортсменам Мегиона. Каби-

неты для занятий теорией, 

мини-гостиница для разме-

щения иногородних атлетов, 

тренерские, судейские ком-

наты, кабинет медика, трена-

жерный зал, сауна. Этот ком-

плекс полностью соответст-

вует требованиям хоккейной 

лиги. 

Для депутата, инвестора, 

строителя объекта Алексея 

Андреева открытие Дворца – 

предмет особой гордости. 

«Сейчас меня переполня-

ет каскад чувств! - делится 

Алексей Андреев. - Пять лет 

мы добивались того, чтобы в 

Мегионе был открыт Ледовый 

дворец! А ведь этот спортив-

ный комплекс запроектирова-

ли сами горожане. Однажды, 

на одной из предвыборных 

встреч, еще в 2011 году ко мне 

подошел житель, который 

сказал: «Мне не нужны дет-

ские сады - дети уже выросли. 

Мне есть, где жить. У меня 

есть работа. Вроде бы есть 

все, что нужно. Но в целом в 

городе не хватает хорошего 

ледового дворца». И эти сло-

ва запали мне в душу. Я и моя 

команда приложили все силы 

для того, чтобы это спортив-

ное сооружение было построе-

но. Сегодняшний день – это ве-

нец нашего труда!»

От идеи до воплощения 

в жизнь этого масштабно-

го проекта прошло пять 

лет. Большая часть време-

ни ушла на согласование и 

подготовку проекта. В об-

щей сложности из окружно-

го и городского бюджетов 

Алексею Андрееву и адми-

нистрации Мегиона удалось 

привлечь порядка 340 мил-

лионов рублей, которые по-

требовались для возведения 

Ледового дворца. За строи-

тельство также взялся Ан-

дреев, который возглавля-

ет дорожно-строительную 

компанию «АВТОБАН». Для 

предприятия это был пер-

вый опыт возведения спор-

тивного объекта. Удалось 

воплотить все мечты и за-

думки, прежде всего, самих 

спортсменов, их родителей 

и тренеров. 

А ведь еще совсем недав-

но мегионцам приходилось 

ездить в Нижневартовск, 

чтобы принимать соперни-

ков на соревнованиях всерос-

сийского уровня. Два года 

подряд команда «Юность» 

участвует в первенстве Рос-

сии, вот только полноправ-

ным хозяином поля она все 

же не была. 

«Наш клуб «Филин» давно 

дружен с мегионскими хок-

кеистами, и мы всегда с ра-

достью предоставляли им 

площадку. Теперь же сами 

станем чаще наведываться 

в гости к соседям. Прекрас-

ное спортивное сооружение, 

которое по некоторым па-

раметрам превосходит наш 

Ледовый дворец», - призна-

ется директор нижневар-

товской СДЮШОР по зим-

ним видам спорта Виталий 

Стрельцов. 

С восхищением оценива-

ют новый Ледовый дворец и 

гости из Лангепаса. 

«Больше всего мне понра-

вилась раздевалка – светлая, 

удобная и просторная», - гово-

рит шестилетний игрок «Си-

бири» Сафрон Хуснутдинов.

Но больше всего радуют-

ся событию мегионцы, кото-

рые все это время присталь-

но следили за ходом строи-

тельства спорткомплекса и 

с нетерпением ждали его от-

крытия. 

В семье Грищук двое сыновей, и оба увлекаются хоккеем. 

Дмитрий занимается уже 8 лет, Егор – два года.

«Этот дворец – не просто спортивное учреждение, а ме-

сто, которое даст нашим детям возможность полноценно за-

ниматься любимым делом и вырастить новых фетисовых и 

якушевых», - дает свой прогноз мама мальчишек. 

Как отмечает директор 

спортивной школы №3 Ме-

гиона Сергей Голубцов, се-

годня здесь занимаются по-

рядка семисот хоккеистов. 

Теперь же площади Ледо-

вого дворца дадут возмож-

ность набрать еще больше 

групп и привлечь малень-

ких мегионцев к хоккею и 

фигурному катанию. Да и 

самим тренерам теперь есть 

где развернуться. Ресур-

сы спорткомплекса помогут 

проводить тренировки еще 

более эффективно, а зна-

чит, и результат не заста-

вит себя ждать.

Сбылась еще одна мечта хоккеистов и их тренеров - теперь они могут тренироваться в родном городе 

и принимать на своей площадке соревнования  уровня Первенства страны.

Площади Ледового дворца дадут 

возможность привлечь маленьких меги-

онцев к хоккею и фигурному катанию. 

Сергей Голубцов как главный детский тренер по хоккею знает в Ледовом все до мелочей. 

В день открытия он провел экскурсию для гостей.

Текст: Инна Темнова 
Фото: Агентство «ГрандФото» 
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За строительством Ледового дворца следил весь город. 

Первая свая была забита в сентябре 2013 года. 719 дней трудились строители, 

чтобы спортивный комплекс наконец-то распахнул свои двери. 

Не часто председатель Думы меняет свой пиджак на хоккейную форму.

Этот знаменательный день завершил зрелищный товарищеский матч между хозяевами льда - командой «Юность-2008» и лан-

гепасской «Сибирью-2008». Перед стартом игры на лед вышел генеральный директор компании «АВТОБАН», депутат окружной 

Думы Алексей Андреев. Именно ему принадлежит право вбросить командам самую первую шайбу в истории Ледового дворца.

За последние годы строительству спортивных объектов в Мегионе уделялось 

немало внимания, так в городе появился спорткомплекс «Олимп», установлены спор-

тивные площадки от фонда «МЫ ВМЕСТЕ». Достойным продолжением побед в этой 

сфере стало открытие и физкультурно-спортивного комплекса с ледовой ареной.

Мегионские хоккеисты приветствуют гостей Ледового дворца.

Планируется, что первым большим турниром, который примет Ледовый дворец, станет Первенство России по хоккею. 

Точные даты будут определены уже в следующем сезоне. В сентябре же Ледовый дворец откроют и для массовых катаний.

Праздник спорта, иначе открытие спорткомплекса назвать и нельзя, 

завершился праздничным фейерверком – это еще один подарок 

фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ». 
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Текст: Инна Темнова 
Фото: Агентство «ГрандФото» 

 «СОВЕНОК» 
РАСПРАВИЛ КРЫЛЬЯ

НОВЫЙ ДЕТСКИЙ САД РАСПАХНУЛ СВОИ ДВЕРИ 
ДЛЯ 260 МАЛЕНЬКИХ МЕГИОНЦЕВ

Алисе Сидровой - два года и три месяца. Буквально через несколько дней она 
впервые в жизни весь день проведет не дома, а в кругу сверстников. Алиса пой-
дет в детский сад. Уютный, современный, комфортный. Без прикрас – один из 
лучших в Югре. Имя ему – «Совенок». Новый детский сад торжественно откры-
ли в конце апреля. Побывала на этом празднике и «Агора». 

Н
аша новая знакомая ма-

лышка растет в многодет-

ной семье, и для ее мамы 

Маргариты путевка в этот сад - 

настоящий подарок. Во-первых, са-

дик находится буквально в двух ша-

гах от дома, а во-вторых, теперь ста-

нет гораздо легче справляться с са-

мым маленьким, восьмимесячным 

членом семьи и домашними хлопо-

тами. 

«Везде сетуют на то, что в сад не 

попасть, а нам повезло, - признается 

Маргарита. – Вдвойне приятно, что 

это именно «Совенок», где и бассейн, 

и компьютерный класс, и дополни-

тельные занятия для малышни. Чего 

еще можно пожелать, чтобы твой 

«птенчик» рос и развивался?». 

М
аргарита - не единствен-

ная мама, которая так ра-

дуется открытию нового 

детского сада. Рамиля Ахмедзянова 

встала на очередь в детский сад, едва 

ее сын Данил появился на свет. Сей-

час ему три года, и это как раз тот са-

мый возраст, говорит она, когда при-

шла пора отпустить мальчишку в по-

чти что взрослую жизнь. 

Пятилетний Саша Трифонов до сих 

пор в сад не ходил. Его мама Татьяна 

- педагог и занималась развитием и 

обучением сына дома. «Я узнала, что 

«Совенок» - это подразделение школы 

№ 9. В ней училась моя дочь, и я увере-

на, что эта школа – лучшая. Воспи-

танники этого сада с раннего возраста 

будут интегрированы в общую образо-

вательную среду и после выпуска ста-

нут ученикам этой школы. Поэтому 

на семейном совете решили отдать 

Сашу сюда. Нет сомнений, что здесь он 

получит самое лучшее образование».

 Миляуша Ахмеджанова – не про-

сто воспитатель этого сада. Она еще 

и мама нового воспитанника «Совен-

ка». Как педагог, горда тем, что будет 

работать именно здесь. Как мама – 

довольна, что ребенок будет расти в 

самых лучших условиях. 

ДЛЯ МАЛЫШЕЙ – ВСЕ САМОЕ ЛУЧШЕЕ 

Педагог с 46-летним стажем Лю-

бовь Парфенова будет воспитывать 

здесь самых маленьких «совят», под 

ее началом - младшая группа. За 

годы работы она сменила несколь-

ко детских садов, есть с чем срав-

нить «Совенок». Вспоминает, как, к 

примеру, в «Колобке» ее ребятишки 

спали на раскладушках. А сегодня у 

воспитанников - все самое лучшее. 

Меньше двух лет длилось строительство д/с «Совенок».

Почему так долго?
Не меньше полугода требует-

ся сейчас на то, чтобы объекты 

ГЧП, финансируемые по област-

ной программе «Сотрудничество», 

были переданы муниципалитетам. 

В первую очередь это касается 

детских садов. Затянутые сроки 

мешают дошкольным учреждени-

ям получить образовательную ли-

цензию и начать работу. 

Д
епутаты-члены фрак-

ции «Единая Россия» в 

окружной Думе наме-

рены изменить ситуа-

цию. Так, Алексей Андреев на при-

мере своей компании «АВТОБАН» 

рассказал, что детский сад, по-

строенный на условиях ГЧП в Ме-

гионе, был сдан в эксплуатацию 

еще 17 ноября 2015 года. Но все не-

обходимые документы приема-пе-

редачи между инвестором и Тю-

менской областью были подписа-

ны только через 141 день. К этому 

сроку требуется прибавить время, 

которое потрачено на дальнейшие 

процедуры по передаче объекта от 

Тюменской области - Югре и далее 

– городу. «Создается впечатление, 

что ввод объекта важен только на 

бумаге! Между тем дети все это 

время уже могли посещать дет-

ский сад, но это невозможно: без 

подтверждения права собствен-

ности город не может получить 

лицензию на образовательную де-

ятельность!», - отметил депутат. 

Для сравнения он привел пример 

Пыть-Яха: здесь все было сделано 

за четыре дня! 

В качестве решения Алексей 

Андреев предложил фракции ре-

комендовать Правительству окру-

га разработать дорожную кар-

ту взаимодействия с инвестором. 

В документе должны быть чет-

ко определены обязательства ка-

ждой стороны и прописан весь 

путь создания объекта с точными 

сроками по каждому пункту. Над 

созданием этого документа тру-

дится рабочая группа, в которую 

вошли члены правительства и де-

путаты, в том числе и Алексей Ан-

дреев. 

Напомним, что в Югре дет-

ские сады строятся по схеме го-

сударственно-частного партнер-

ства в рамках программы разви-

тия образования в ХМАО до 2020 

года. По ее условиям инвестор 

за собственные средства возво-

дит детский сад с передачей его 

в собственность Тюменской об-

ласти (так как объект финанси-

руется по областной программе 

«Сотрудничество»). После этого 

объект передается округу, далее – 

городу, который получает лицен-

зию, набирает группы, персонал. 

Плюсы такого подхода очевидны: 

не нужно ждать, пока в бюджете 

города появятся деньги на строи-

тельство. Таким образом про-

блема с детскими садами ре-

шается быстрее и надежнее.

Текст: Галина Липатова 

ИНИЦИАТИВА



«Игровая и столовая зона у нас в од-

ном помещении, а спальня – отдель-

но, все помещения просторные, - про-

водит она экскурсию для гостей. – 

Посмотрите, какие игрушки, как са-

нузел оборудован, какая материаль-

ная база… Моим первым мегионским 

выпускникам уже по 42 года! Могу 

только представить, если бы у них, 

тогдашних карапузов, было то, что 

есть сегодня у наших ребятишек!».

Воспитатель обращает внимание 

на дополнительные возможности 

детского сада: есть кабинеты логопе-

да, психолога, оборудованы компью-

терный класс и два спортивных зала. 

РЕШИЛИ. ДОБИЛИСЬ. ПОСТРОИЛИ

Нынешним мегионским деткам, 

как и их родителям, действительно 

повезло. Проблема доступности мест 

в детские сады в Югре все еще акту-

альна. В Мегионе же, как только вве-

дут в эксплуатацию еще один дет-

ский сад, мест для ребятишек трех-

семи лет будет достаточно. По сло-

вам главы города Олега Дейнека, во 

многом благодаря компании «АВТО-

БАН», которая построила в городе на 

условиях государственно-частного 

партнерства уже два дошкольных уч-

реждения. «Третий на «выходе», - от-

метил руководитель города. – Это не 

первый и, надеюсь, не последний объ-

ект, который построил Алексей Анд-

реев как руководитель «АВТОБАНа» и 

финансирования которого он добил-

ся как депутат окружной Думы».

П
редседатель окружной 

Думы Борис Хохряков, ко-

торый лично поздравил ме-

гионцев с открытием детского сада, 

отметил: наш округ стал одной из 

пилотных площадок, где власть и со-

циальный бизнес вместе реализуют 

программу ГЧП в строительстве са-

дов. «В России всего несколько месяцев 

назад появилась подобная програм-

ма, тогда как Андреев уже построил 

в Пыть-Яхе три детских сада по схе-

ме ГЧП, в Мегионе завершается стро-

ительство третьего. Спасибо инвес-

тору, спасибо застройщику. Сообща 

мы решаем очень важные для югор-

чан задачи», - подчеркнул спикер. В 

его приветственной речи прозвуча-

ла показательная метафора: когда 

люди уверены в своем будущем, они 

планируют и рожают детей. «Когда 

мы сегодня въезжали в Мегион, при-

ятно было увидеть как много мам с 

колясками прогуливаются по городу. 

И тогда я подумал: не количеством 

денег, квартир, машин измеряется 

наше будущее. Оно определяется чи-

слом колясок на улицах города», - от-

метил Борис Сергеевич. 

П
о словам инвестора, депута-

та Думы Югры и главы «АВ-

ТОБАНа» Алексея Андрее-

ва, строительству садов по програм-

ме ГЧП предшествовала очень серь-

езная работа. И она бы не сдвинулась 

с места, если бы не была проработа-

на масса документов, программ, от-

лажен весь механизм сотрудничества 

между властью и бизнесом. «Сегодня, 

в период экономического кризиса, за-

ниматься подобными проектами не 

просто, - отмечает депутат. – Но, не-

смотря на определенные трудности, 

мы сумели реализовать этот соци-

ально-важный проект и приступить 

к исполнению новых обязательств». 

А
мбициозная и в чем-то рис-

кованная программа ГЧП, 

оказалась действенной и 

эффективной. Теперь наработанный 

опыт поможет решить и другую про-

блему - нехватку мест в школах. Пла-

нируется построить две школы – 

одну в поселке Высокий и одну – в 

20 микрорайоне Мегиона. 
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Город шагает уверенно! 

Когда в городе происходят по-

зитивные перемены: появляются 

детские площадки, вырастает новая 

многоэтажка, открывается спортив-

ный комплекс или строится детский 

садик, я радуюсь. И самим событи-

ям, и тем добрым чувствам, которые 

также испытывают в этот момент го-

рожане. 

Радуюсь малому. У подъезда по-

является лавочка… Здесь покраси-

ли забор, а там - вывезли мусор… 

Казалось бы, ну что тут особенно-

го? Все это вроде как само собой 

разумеющееся. Но ведь именно из 

таких незначительных мелочей и 

деталей складывается картинка 

нашей с вами жизни. Можно бес-

конечно жаловаться не неустроен-

ность, грязь, кризис, а можно про-

сто начать считать, сколько хоро-

ших, добрых событий происходит 

вокруг. И для этого нужно совсем 

немного – видеть, слышать и чувст-

вовать сердцем. 

Тогда вы поймете: город жи-

вет. Он не стоит на месте. Уверен-

но шагает в будущее. И в наших 

с вами силах ускорить этот шаг. 

Ноги бегут сами туда, где радость. 

Это и называется - город шагает 

уверенно! 

Обидно, когда кто-то называет 

Мегион «дефицитным», мол, мно-

гого нам не хватает. Друзья мои, 

созидатели города, ведь это не так! 

Своей энергией, активной пози-

цией мы сами способны ликвиди-

ровать этот «дефицит». Тем более, 

что сегодня у нас есть все возмож-

ности не просто что-то сказать, но 

и быть услышанными. Говорите, 

если любите свой город! Да и как 

его можно не любить – искренне, 

преданно, всей душой, несмотря 

на короткое лето и суровую зиму. 

Такой город, как наш, незыблем. В 

таком городе можно и нужно тво-

рить, строить и наполнять его ра-

достью. Создадим атмосферу ком-

форта и защищенности, превра-

тим Мегион в такое место, кото-

рое никогда не захочется поки-

дать. А покидая, снова и снова 

сюда возвращаться! 

Мнение одного горожанина
Автор: Михаил Макаров, 
директор СОШ №9 Мегиона 

Во время экскурсии по садику гости лично убедились, 

что здесь созданы самые лучшие условия для маленьких мегионцев.

Пока работает только одна группа. Но в целом «Совенок» готов принять 260 ребятишек. 

МНЕНИЕ ОДНОГО ГОРОЖАНИНА 
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НАРОДНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ – 
ЭТО СОЗДАНИЕ НОВОЙ КОМАНДЫ ЮГРЫ 

 «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ДОВЕРИТСЯ ИЗБИРАТЕЛЯМ, 
ЧТОБЫ ВЫДВИНУТЬ ПАРТИЙНЫХ КАНДИДАТОВ Текст: Александра Сергеева 

Фото: архив редакции

Предварительное народное голосование, проводимое «Единой Россией», - 

центральное политическое событие предвыборной весны. Процедура эта до-

статочно новая не только для жителей Югры, но и страны в целом. Впервые 

политическая партия доверит право определить, кто будет избираться от ее 

имени не партийным функционерам, а непосредственно своим сторонникам, 

широкому кругу избирателей, поддерживающих партийный курс, курс Прези-

дента страны.. 

МНЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА

Как заявил Президент Пу-

тин, предварительное голо-

сование «делает всю жизнь 

общественной организации, 

партии более прозрачной и 

приближает её к людям. Пар-

тийные функционеры долж-

ны чувствовать, что в обще-

стве происходит». По мне-

нию Президента, народное 

голосование позволит со-

здать систему, которая «бу-

дет выталкивать наверх лю-

дей, заинтересованных и же-

лающих работать в интере-

сах общества, в том числе и в 

высшем законодательном ор-

гане страны».

В Югре есть сильные кан-

дидаты, которых можно счи-

тать фаворитами. Однако за-

частую кулуарные и непу-

бличные решения по выдви-

жению того или иного кан-

дидата в разных партиях по-

рождают вопросы у избирате-

лей. В политической системе 

нашей страны не хватает про-

зрачности. Новые же правила 

игры, принятые для себя «Еди-

ной Россией» как раз в том и 

состоят, что успех на предва-

рительном голосовании будет 

обусловлен не имеющимися 

ресурсами, а доверием людей, 

для которых депутат и должен 

работать. Считать, что победа 

уже в кармане матерым поли-

тикам или бизнесменам здесь 

не приходится. 

Первый замглавы адми-

нистрации Президента Вяче-

слав Володин считает, что го-

лосование может дать неожи-

данный результат, но именно 

его итоги, а не родственные 

либо дружеские связи станут 

основой для формирования 

списка партии на выборах.

КОНКУРЕНЦИЯ – ПРИЗНАК 

ПОЛИТИЧЕСКОЙ СИЛЫ

Надо сказать, что для 

Югры предстоящие сентябрь-

ские выборы впервые окажут-

ся столь масштабными. Осе-

нью нам предстоит выбрать 

депутатов, которые будут 

представлять наши интересы 

в Государственной Думе, об-

ластной, окружной и город-

ской Думах. В качестве участ-

ников предварительного на-

родного голосования «Единой 

России» зарегистрировались 

почти 250 человек. Как отме-

чает лидер югорских едино-

россов Борис Хохряков, кон-

куренция достаточно жест-

кая – восемь человек на место 

в Госдуме, порядка четырех - 

на место депутата окружной 

Думы и три – на место парла-

ментария Тюменской област-

ной Думы. Впрочем, предва-

рительное народное голосо-

вание и проводится, чтобы 

соблюсти три основных прин-

ципа политической системы 

страны: конкурентность, от-

крытость, легитимность.

Среди участников голосо-

вания - врачи, учителя, стро-

ители, бизнесмены, рабочие, 

юристы, политические вете-

раны и новички. Все они по-

ставлены в равные условия, 

и только сами жители окру-

га будут решать, кто из них 

достоин продолжить борьбу в 

сентябре. 

КОГО ВЫБИРАЕМ 

В КОМАНДУ ЮГРЫ?

В числе тех, кто примет 

участие в предварительном 

голосовании – действующие 

депутаты и хорошо известные 

жителям Мегиона и Нижне-

вартовска люди. Представим 

некоторых из них.

Среди кандидатов в Госу-

дарственную Думу - едино-

росс Александр Сидоров, по-

чти двадцать лет руководив-

ший самым крупным городом 

округа - Сургутом, после – за-

нимавший пост уполномочен-

ного по правам человека. Бок-

сер-чемпион Евгений Мака-

ренко представляет наш округ 

в Тюменской областной Думе. 

Именитый спортсмен мно-

го работает над тем, чтобы в 

Югре развивались физическая 

культура и большой спорт и 

хотел бы продолжить свою де-

ятельность в законодательном 

собрании Тюменской области 

следующего созыва. 

Анатолий Чепайкин много 

лет успешно руководил Меги-

оном как глава, в настоящий 

момент он работает здесь как 

депутат городской Думы и на-

мерен побороться за право 

представлять наши террито-

рии в Тюменской области. Его 

оппонент и коллега по партии 

Александр Кобзев, первый за-

меститель главы Мегиона, хо-

чет в рамках партийной дис-

куссии доказать, что его зна-

ния и опыт не менее востре-

бованы избирателями.

Отдельной фигурой, чей 

вклад в развитие региона 

трудно переоценить, является 

депутат Думы округа трех со-

зывов и генеральный дирек-

тор ДСК «АВТОБАН» Алексей 

Андреев. Именно ему ставят 

в заслугу развитие государст-

венно-частного партнерства в 

строительстве детских садов 

и школ, что позволило постро-

ить в Югре уже несколько со-

циально важных объектов, а в 

Мегионе и Пыть-Яхе - решить 

проблему очередей в детские 

сады. Андреев – один из лиде-

ров югорской команды едино-

россов, который выстроил си-

стемную работу по решению 

проблем в округе. К примеру, 

строит социальное жилье, ре-

ализует проекты по развитию 

городов и поселков по линии 

фонда «МЫ ВМЕСТЕ», выстра-

ивает работу с окружным Пра-

вительством, добиваясь выде-

ления средств из окружного 

бюджета для строительства 

социально важных объектов 

в городах. Многие были уве-

рены, что Андреев намерен 

пойти в Госдуму, но депутат 

решил продолжать политиче-

скую деятельность в Югре. 

Спикер Думы, секретарь 

регионального отделения 

«Единой России» Борис Хох-

ряков также заявил об уча-

стии в предварительном го-

лосовании для последующе-

го выдвижения в депутаты 

окружной Думы. Борис Сер-

геевич, как и прежде, может 

рассчитывать на поддержку 

избирателей в родных для 

него городах – Нижневартов-

ске и Мегионе. 

Для кандидатов предвари-

тельное голосование станет 

своеобразным экзаменом, ко-

торый примут у них сами жи-

тели Югры. Такой отбор кан-

дидатов – один из шагов по 

развитию реальной политиче-

ской конкуренции и формиро-

вания обновленной команды 

«Единой России», эта мысль 

постоянно подчеркивается в 

речах самих единороссов. 

ПРИХОДИТЕ И ВЫБИРАЙТЕ!

Предварительное народ-

ное голосование будет рей-

тинговым. Это означает, что 

каждый избиратель сможет 

проголосовать не за одного 

кандидата, а за нескольких 

- в каждом бюллетене. А их 

будет много: народное голо-

сование определяет канди-

датов в Госдуму, Тюменскую 

областную, окружную Думы. 

Выбрать своего кандидата бу-

дет необходимо по партий-

ным спискам и по одноман-

датным округам. Помимо 

этого, Нижневартовск выби-

рает кандидатов в городской 

парламент, в Мегионе по од-

ному из округов пройдут до-

выборы в гордуму. 

22 мая, в день народно-

го предварительного голо-

сования, будут открыты не 

все избирательные участки. 

В Мегионе их будет четыре: 

в КДЦ «Калейдоскоп» (быв-

ший ДК «Прометей»), во Двор-

це искусств, СОШ №3, ДК «Си-

бирь». В Нижневартовске из-

бирательные участки будут 

находиться в школах №2 и 

№18, а также в детской шко-

ле искусств №1. Получить ин-

формацию о том, где голосуе-

те вы, можно по телефону «го-

рячей линии»: 8-922-659-59-58.

П
редварительное на-

родное голосование 

проходит по ини-

циативе «Единой России». Но 

чтобы поддержать того или 

иного кандидата в этот день, 

не обязательно быть членом 

партии или ее сторонником. 

Проголосовать может каж-

дый житель - именно поэтому 

голосование названо народ-

ным и открытым. 

Стоит отметить, что кан-

дидаты, не прошедшие «эк-

замен» народного голосова-

ния, не смогут продолжать 

дальнейшую политическую 

борьбу за депутатские ман-

даты при поддержке партии. 

Сами выборы состоятся в 

единый день голосования 

– 18 сентября. 

 «Агора» обязательно расскажет об итогах пред-
варительного народного голосования. Мы будем 
следить за развитием политических событий в го-
родах и приглашаем кандидатов, представителей 
всех партий к диалогу. Пишите нам: gazeta_agora@
mail.ru. Или звоните: 8-800-23-444-30! 

«Предварительное го-
лосование делает всю 

жизнь общественной организации, партии более прозрачной 
и приближает её к людям. Партийные функционеры должны 
чувствовать, что в обществе происходит. Народное голосо-
вание позволит создать систему, которая будет выталкивать 
наверх людей, заинтересованных и желающих работать в 
интересах общества, в том числе и в высшем законодатель-
ном органе страны».

Владимир ПУТИН, 
Президент Российской 
Федерации:



ДОБРОЕ ДЕЛО 13   

№4 (10) ОТ 7 МАЯ 2016 ГОДА

Текст: Наталья Коровина 
Фото: Александр Полянский ОТ РЕДАКЦИИ

 «Доброе дело» - это рубрика о жителях, которые помогают, приходят на помощь в трудный мо-
мент и делают это бескорыстно. В редакцию «Агоры» пришло письмо от Натальи Коровиной, ко-
торая попросила опубликовать ее письмо с рассказом о тете Оле, простой жительнице, которая 
своими добрыми делами очень многих научила быть другими. Мы печатаем письмо полностью – 
ведь в нем звучат столь искренние слова! 

Если вы знаете таких людей, расскажите нам их истории! Если вы хотите сказать кому-то 
«Спасибо!» - напишите нам! Присылайте свои истории на почту: gazeta_agora@mail.ru или звоните 
по телефонам: 8-800-23-444-30 или 8-912-087-02-66! Мы ждем ваших добрых историй и новостей! 

НАША ТЁТЯ ОЛЯ 
ИСТОРИЯ ОДНОЙ ЖИТЕЛЬНИЦЫ МЕГИОНА, 
РАССКАЗАННАЯ БЛАГОДАРНЫМИ СОСЕДЯМИ 

Добрый день, уважаемая 

редакция! Случайно в руки 

мне попал номер газеты «Аго-

ра». Прочитав статью «Добрая 

Настя», с героиней которой 

тоже лично знакома, я захо-

тела рассказать всем еще про 

одну добрую, трудолюбивую, 

чудесную женщину.

Я
живу в Мегионе, в 

доме №1 на Зареч-

ной. Наш двор и 

подъезды всегда содержатся 

в чистоте и порядке благо-

даря нашему замечательно-

му дворнику – Ольге Василь-

евне Вовчок. Эта удивитель-

но добрая женщина работает 

далеко не в женской профес-

сии. Но ни физические на-

грузки, ни жизненные труд-

ности не сломили ее силь-

ный дух и не лишили ее оп-

тимизма. 

Т
етя Оля – так мы, 

соседи, зовем нашу 

Золушку, - всегда 

приветлива. Каждое утро 

с улыбкой она провожает 

жильцов дома на работу, в 

обед и вечером тоже встре-

чает добрым взглядом. Мне 

всегда хочется ее чем-то по-

радовать в благодарность 

за ее неравнодушную рабо-

ту. В морозный день, к при-

меру, приглашаю ее на чай, 

ведь работать дворники на-

чинают с шести утра! В от-

вет смущается, покрывает-

ся румянцем… Смотришь на 

нее и думаешь: как можно 

быть такой душевной и ра-

нимой при столь физически 

грубой и тяжелой работе? И 

ведь ни разу не слышала от 

нее ни одной жалобы, слов 

о том, что она устала… Тетя 

Оля всегда в добром настрое-

нии, всегда улыбается! 

М
ы встречаемся с 

ней каждый день 

уже почти шесть 

лет. Ольга Васильевна уби-

рает наш и еще два сосед-

них подъезда, у нас всегда 

чистота, при входе постеле-

ны коврики и пахнет свеже-

стью, как дома. Видя, как до-

бросовестно, а по-другому 

она и не умеет, работает наш 

дворник, и мы меняем отно-

шение к чистоте. Ни у кого 

и рука не поднимется бро-

сить на лестничной площад-

ке или мимо урны бумажку, 

фантик или окурок. По воз-

можности весной соседи ста-

раются выходить на суббот-

ник, чтобы помочь навести 

порядок во дворе. Наверное, 

понимают, что дети – подра-

стающее поколение - берут 

пример с нас, взрослых. 

Т
етя Оля никогда ни-

кому не делает заме-

чаний. И не только 

потому что она застенчива и 

скромна. Она уверена, что по-

ведение человека – его отно-

шение к природе, к общему 

имуществу, к чужому труду - 

прививается в семье. Поэтому 

не считает нужным воспиты-

вать чужих детей или тем бо-

лее взрослых. «Моя работа – 

наводить чистоту», - гово-

рит она. 

О
днажды я спросила 

Ольгу Васильевну, 

что делать с хлебом, 

который остается, ведь рука 

не поднимается выбрасы-

вать. Она предложила отда-

вать ей – им она кормит птиц, 

свежий хлеб отдает нужда-

ющимся людям. Удивитель-

но, какими разными бывают 

у людей ценности: мы стре-

мимся покупать квартиры, 

машины, ездить в отпуск, а 

есть люди, которые рады бу-

ханке хлеба, чтобы помочь 

кому-то другому. Она забо-

тится о тех, кому живется 

труднее. Так же она поступа-

ет с вещами. Она знает, кому 

передать куртку или брюки, 

кому они будут нужнее. Чело-

век с исключительно добрым 

сердцем, всегда думает о тех, 

кому нужна ее помощь. 

М
ечтает тетя Оля 

побывать в род-

ном Комсомоль-

ске-на-Днепре. Родных сестер 

она не видела уже лет двад-

цать. Маленькой зарплаты 

дворника не хватает даже на 

билеты в родительский дом, 

поэтому отпуск она прово-

дит всегда в пределах города. 

Ольга Васильевна любит Ме-

гион. Успокаивает ее и при-

дает сил река Мега, она часто 

прогуливается вдоль набе-

режной. В Югру она приехала 

почти сорок лет назад, тогда 

еще в поселок Мегион, вместе 

с мужем, в далеком 1977 году. 

Помнит несколько «деревя-

шек», домики на Подгорной, 

резиновые сапоги до колен, 

морозы, которые в первую 

зиму казались невыносимо 

сильными и жгучими. Но и 

таким Мегион она полюбила 

сразу. С первого дня работа-

ла, была почтальоном. Вспо-

минает, как разносила теле-

граммы: если радостные, то 

бежала, чтобы скорее их вру-

чить адресату, а грустные пе-

реживала по нескольку дней. 

Помнит, как носила тяжелые 

сумки с газетами и журнала-

ми: выписывали изданий и 

читали тогда много. 

Р
аботать дворником 

не легче, признается, 

тетя Оля: полные ве-

дра с водой, зимой снег и лед, 

да и возраст, видимо, напоми-

нает о себе - что-то нога стала 

подводить, да усталость к ве-

черу чувствуется. Но тетя Оля 

работу не бросает - привыкла 

к труду с детства. Работать от-

ветственно, честно, изо всех 

сил, как «для себя», научила 

Ольгу ее мама – она одна под-

нимала четверых дочерей. 

Выучив всех в строительном 

училище, она привила девоч-

кам главное – любовь к труду 

и порядку. 

В
нашей тете Оле нет 

корысти, она ко все-

му миру относится 

с добром и благодарностью. 

Пообщаешься с ней - и сам 

становишься добрее… 

Спасибо Вам, тетя Оля! 

Наталья Коровина, 
жительница дома №1 

по ул. Заречной
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«И ВЕСЬ ХЛЕБ НА ФРОНТ, 
НА ФРОНТ, НА ФРОНТ…» 
В ПРЕДДВЕРИИ 71-ОЙ ГОДОВЩИНЫ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ 

СВОИМИ ВОСПОМИНАНИЯМИ ДЕЛИТСЯ 
КЛАВДИЯ АНДРЕЕВНА НИКОЛАЕВА, ТРУЖЕНИЦА ТЫЛА

Клавдия Андреевна о войне вспоминать не 

любит. И совсем не считает, что она и ее близ-

кие совершили что-то героическое, работая с 

утра до ночи на колхозных полях. Обеспечи-

вали фронт продовольствием и, в первую оче-

редь, хлебом. Все понимали, что идет война 

и держались дружно, помогали друг другу и 

много работали.

«
В то время так работали все. Отец - 

не переставая в колхозе, а мама - дома. 

Она тогда уже старенькая была. И я 

на работе - с утра до ночи. Никто никогда не 

жаловался, что устал, что тяжело. Надо - 

значит надо», - рассказывает ветеран. 

 Когда началась война, Клавдии Андреев-

не было шестнадцать. Тот возраст, когда на-

стает пора любить, мечтать, творить… Но 

война перечеркнула ее юность. В первые дни 

у нее, у сверстников еще не было понимания, 

что война - она всерьез. И надолго.

«Шум, гам, слезы. Уже несколько человек 

призвали. Ну а мы – война, война… Какая та-

кая война? Только по школьной программе 

знали, что бывает война. Говорят, мол, нем-

цы напали. Ну напали и напали. До нас еще не 

доходило… Глупые дети были», - рассказыва-

ет она. 

В
те годы Клавдия Андреевна училась 

в педучилище в двадцати киломе-

трах от родного села Ершовское в 

Самарской области. И учебу пришлось про-

ходить по весьма укороченной программе. 

Колхозу нужны были рабочие руки, особен-

но в пору уборочной страды. «Сентябрь, а мы 

не учимся. Работаем. Вяжем снопы. Все хле-

ба надо убрать. И ведь успевали, да так, что 

клочка не убранной земли не оставалось. В ав-

густе молотить начинали. Работали с утра 

до вечера. Если лунная ночь – то и ночью ра-

ботали. И весь хлеб на фронт, на фронт, на 

фронт. А хотелось учиться, ждем не дождем-

ся, когда в школу можно будет пойти. Но как 

чуть какая-то работа в колхозе есть, сразу 

же присылают телеграмму. Мол, отпусти-

те ребят, надо помочь. И нас снова на десять 

дней в поля…»

«
Работали в первую очередь для нужд 

фронта, но сами не голодали. Сеяли 

просо, картошку сажали, держали ко-

рову. Разве, что хлеба было не вдоволь, но тра-

ву все-таки не ели», - вспоминает Клавдия Ан-

дреевна. День 9 мая 1945 года, конечно же, 

она запомнила навсегда: «Рано утром пришел 

бригадир и стучит в окно. Девочки, вставай-

те! Война кончилась! Конечно, радость была 

несказанная, конечно, со слезами на глазах. Из 

моих родных только двоюродной сестры муж 

погиб. Остальные все вернулись. Горя, чтобы 

оплакать кого-то в нашей семье, не было…» 

П
едагогическое училище, несмотря 

на суровые военные годы, Клав-

дия Андреевна Николаева все-та-

ки закончила, всю трудовую жизнь прора-

ботала педагогом. После войны жила с се-

мьей в Казахстане, где преподавала русский 

язык. В Нижневартовск с мужем перебра-

лись в 1976 году. Его пригласили работать на 

газоперерабатывающий завод. С тех пор уже 

много воды утекло. Клавдия Андреевна дав-

но на заслуженном отдыхе, живет с детьми 

и просит только об одном: чтобы люди уме-

ли радоваться и ценить то, что есть. «Радуй-

тесь жизни, какая она хорошая! Красивая 

одежда, хорошие продукты, мирное небо 

над головой! И главное – нет войны!», - 

обращается она к нам. 

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
О

т всей души по-

здравляю вас с 

праздником Вели-

кой Победы! Желаю вам сча-

стья, здоровья, мирного неба 

над головой. Эти простые сло-

ва в этот святой праздник на-

полняются особым смыслом. 

В каждой семье вспоминают 

с чувством гордости и благо-

дарности бессмертные подви-

ги наших родных, наших вои-

нов, всего нашего народа, до-

рогой ценой заплатившего за 

наше настоящее и будущее. 

И я уверен, что боль утрат не 

утихает и по сию пору...

Память о трагических событиях Великой Отечествен-

ной войны не должна угасать. Из поколения в поколение мы 

должны сохранять чувство благодарности, поклонения пе-

ред ныне здравствующими участниками той страшной вой-

ны, чтить память ушедших от нас. Праздник этот со слезами 

на глазах…

Сколько бы лет ни прошло, мы всегда будем уважать поко-

ление победителей! Это не только солдаты и матросы Совет-

ской Армии, но и труженики тыла, и первопроходцы Севера, 

воины – интернационалисты... Только вместе мы сможем со-

хранить и преумножить славу наших предков и благодаря об-

щим усилиям, мы сможем найти отклик в душе каждого, что 

еще больше объединит всех нас!

С Днем Победы! С великим праздником! 

Алексей АНДРЕЕВ,
депутат Думы ХМАО-Югры,

учредитель фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ»

ХОРОШИЙ ПРИМЕР

ОСОБЫЙ УРОК – 
УРОК МУЖЕСТВА 
«

Любить свою страну –  

не значит защищать ее 

с оружием. Это значит - 

быть полезным своей Роди-

не», - такие слова прозвучали 

на уроке мужества, который 

провел для учащихся школы 

№7 в Высоком  майор 23 отря-

да специального назначения 

внутренних войск МВД России 

Александр Ухаткин. Просты-

ми словами и на личном при-

мере спецназовец  рассказал 

о своей службе, о мотивации,  

ответил на вопросы учащихся. 

«Не пожалела, что при-

шла,  - рассказывает Фарида 

Рамидова. – Он сказал много 

интересного о Родине, о слу-

жении Отчизне. Много при-

меров из истории страны. На-

шему поколению тоже нужно 

быть готовыми в случае не-

обходимости встать на за-

щиту Родины». 

«Беседа была полезной, 

очень интересно лично позна-

комиться с таким бойцом, с 

героем! Я сам собираюсь идти 

служить в армию, и сейчас по-

нял: не хочу идти в какие-то 

определенные войска, я везде 

пригожусь!», - это отзыв Вита-

лия Ангелуца. 

П
о словам Сергея На-

заряна, депутата 

Думы Мегиона, по 

инициативе которого про-

шел урок мужества, такие 

встречи будут продолже-

ны  - в мае. 
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И ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ 
В НИЖНЕВАРТОВСКЕ ПОДВЕЛИ ИТОГИ КОНКУРСА РИСУНКОВ 

«Спасибо за мир!» - эти слова 

объединят 9 мая всех жителей 

нашей большой страны. Накану-

не важной даты фонд развития 

города «МЫ ВМЕСТЕ» объявил 

конкурс рисунков с призывом 

«Нарисуй Великую Победу!». 

«Наша цель – не в том, чтобы 

привлечь внимание детей к со-

бытиям войны. Мы хотим побу-

дить детей задуматься, что дала 

нашей стране, всему миру ве-

ликая победа!», - подчеркивают 

организаторы конкурса. 

БЕЗ ВЧЕРА НЕТ ЗАВТРА 

Интерес к истории своей 

страны, своей семьи у юных 

жителей действительно есть. 

Это наглядно показал кон-

курс рисунков «Великая по-

беда - глазами детей», объ-

явленный еще в марте бла-

готворительным фондом раз-

вития города «МЫ ВМЕСТЕ» 

и его учредителем Алексе-

ем Андреевым. Участниками 

конкурса стали дошколята и 

школьники Нижневартовска. 

Творческое состязание было 

объявлено во второй раз, в 

прошлом году в нем участво-

вали юные жители Мегиона, 

Пыть-Яха, поселков Салым, 

Куть-Ях и Сентябрьский. 

Что движет ребятами, что 

побуждает их вновь и вновь 

возвращаться к событиям 

70-летней давности? Они уз-

нают историю своей стра-

ны, свои корни, изучая собы-

тия Великой Отечественной 

войны не только по художе-

ственным произведениям, 

документальным очеркам о 

войне, фильмам и кинохро-

никам, но и по передающим-

ся из поколения в поколение 

воспоминаниям дедов и пра-

дедов. Десятилетний Хакимд-

жан Саидов говорит: «Я нари-

совал своего дядю. Он погиб на 

войне. К сожалению, у нас не 

сохранились его фото. Поэто-

му просто представил, как бы 

он мог выглядеть и нарисовал 

его в окружении семьи». 

«Мой прадед был связи-

стом. Родители говорили, 

что он не любил вспоминать 

о боевом прошлом. К сожале-

нию, я не успела с ним позна-

комиться, он ушел из жизни 

до моего рождения… Но наша 

семья хранит о нем память. 

И свой рисунок я посвятила 

именно ему», - рассказывает 

одна из победительниц кон-

курса – четырнадцатилетняя 

Сафия Миргалеева. 

ПАМЯТЬ ДАРОВАНА 

ТОЛЬКО ЛЮДЯМ 

Время неумолимо, и все 

меньше остается очевидцев, 

которые могли бы поделиться 

с нами своими личными впе-

чатлениями о событиях воен-

ных лет. Тех, кто был на пере-

довой, шел в атаку, отстоял 

Ленинград и остановил врага 

на Волге. Тех, кто трудился в 

тылу на заводах и в полях. 

«Именно поэтому наш бла-

готворительный фонд про-

водит подобные конкурсы. В 

присланных рисунках – на-

стоящая летопись войны и 

Победы, летопись взаимоот-

ношений близких людей, - го-

ворит специалист фонда раз-

вития города «МЫ ВМЕСТЕ» 

Игорь Кошелев. – Выбрать 

самый лучший рисунок было 

непросто. Победителей опре-

делило жюри, в которое во-

шли представители образо-

вательных учреждений, чьи 

воспитанники приняли учас-

тие в конкурсе». 

Почти три часа понадоби-

лось конкурсной комиссии, 

чтобы из 81 работы выбрать 

лучших авторов в нескольких 

возрастных категориях. 

«Просматривая работы, 

поймала себя на мысли, что 

отметить хочется каждого 

ребенка, - рассказывает заведу-

ющая художественным отде-

лением ДШИ №1 Наталья Фе-

дюшина. - Одни ребята рисо-

вали настоящую войну, другие 

– нашу великую Победу. Есть 

СЧЕТЧИК МНЕНИЙ ЧТО ДЛЯ ВАС ЗНАЧИТ ДЕНЬ ПОБЕДЫ?

Валентина Рыгова:
«Понимаете, День Победы - он как 

яркая вспышка. А за этой вспышкой - 

воспоминания, воспоминания… 

Помню, как брат говорил, вернув-

шись из-под Сталинграда: «Перед пер-

вым боем, а мне тогда всего восемнад-

цать было, загадал: не убьют, вернусь 

и буду жить совсем по-другому, как-

то светло, задорно. Тогда меня даже и 

не ранило. А вернулся: все в разрухе, го-

лод, у женщин глаза потухшие…» 

Так и жили. Но мы выстояли. При-

шла сейчас на награждение, и сердце 

болит… Сколько молодых ребят не 

вернулось с фронта… Радует, что их 

помнят. Благодаря этому конкурсу я 

вновь рассказала внучке о войне и По-

беде в нашей семье. Пусть потом рас-

скажет своим детям!» 

рисунок и празднования Дня 

Победы в Нижневартовске. Та-

кие конкурсы, как этот, очень 

нужны нашим детям. Они 

должны помнить и знать свою 

историю. Не выдуманную, без 

прикрас. Были рисунки и сол-

датских треугольников. Пом-

ните, солдатские треуголь-

ники, фронтовые открытки, 

длинные письма и короткие - в 

два слова – весточки… Как до-

роги были они сердцу каждо-

го, кто получал их от родных 

и близких в годы войны. Поле-

вая почта Великой Отечест-

венной работала бесперебой-

но. Письма шли на фронт и с 

фронта. Их ждали. И боялись. 

И эта тема тоже отраже-

на в детских рисунках. О чем 

это говорит? О главном: наши 

деды передали своим внукам 

самое главное - гены Победы».

П
ризами для победи-

телей и участников 

стали книги - доку-

ментальные и художествен-

ные произведения о Великой 

Отечественной войне, авторы 

которых, так же, как и юные 

нижневартовцы, рассу-

ждали о значении Победы 

в истории нашей страны. 

Но по большому счету, в 

этом творческом состязании 

нет проигравших и победив-

ших. Конкурс «Великая По-

беда - глазами детей» - еще 

одна возможность вспом-

нить, что нет такой семьи, 

которой бы не коснулись со-

бытия войны 1941-1945 го-

дов. А потому, даже спустя 

71 год, слова о том, что Побе-

да – одна на всех, находят 

отклик в сердцах и взро-

слых, и детей. 

«Великая Победа - глазами детей». Процюк Валерия, 5 лет. «Мы пол-Европы прошагали, полземли». Миргалеева Сафия,15 лет. «Похоронка». Каштанова Вера, 17лет.

КОНКУРС
ПРОИГРАВШИХ НЕТ! 

ИТОГИ КОНКУРСА «СЧИТАЕМ ЗНАКИ!»

Первый звонок от жительницы, пожелавшей сообщить свой 

результат, поступил почти в 11 вечера. Второй – рано утром, 

еще не было и восьми. Все спешили войти в пятерку самых вни-

мательных читателей «Агоры»! 

«
Считаем знаки!» - такой 

конкурс мы объявили 

в предыдущем выпу-

ске. На страницах мы спрята-

ли зеленые восклицательные 

знаки: они были повсюду, в са-

мых внезапных местах. Всего – 

35 знаков! Но максимальным 

числом в ответах стала цифра 

«33»… Выходит, никому не уда-

лось справиться с конкурсным 

заданием? 

На самом деле в нашем 

конкурсе проигравших нет! 

Мы решили поощрить па-

мятными призами и суве-

нирами всех-всех, кто позво-

нил в редакцию и сообщил о 

результатах! Всего – 13 чело-

век, внимательных и нерав-

нодушных жителей Мегио-

на. Мы приглашаем вас в ре-

дакцию по адресу: ул. Зареч-

ная, 1. Заранее позвоните по 

телефонам: 8-912-087-02-66 

или 8-800-23-444-30.

Благодарим всех за 

участие и за столь увлечен-

ное чтение нашей газеты! 

РЕДАКЦИЯ 
ГАЗЕТЫ «АГОРА»

Фото:  Игорь Кошелев
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ГЛАВНЫЕ СОБЫТИЯ МАЯ
7-9 МАЯ 

ПОБЕДА – ОДНА НА ВСЕХ! 

71 годовщина Великой По-

беды не уступит по числу со-

бытий прошлому, юбилейно-

му, торжеству. В Нижневартов-

ске события в честь праздника 

начнутся 8 мая: в 11.00 у мемо-

риала «Воинам-землякам, по-

гибшим в годы Великой Оте-

чественной войны» состоится 

митинг. С 11.30 – в городском 

парке праздничный концерт 

«Дружба остается на века». 

Ровно в полдень 9 мая по ули-

цам города пройдет традици-

онный парад Победы – от ули-

цы Ленина к памятнику вои-

нам-землякам. В 13.30 на пло-

щади Нефтяников пройдет 

праздничный марафон «Виват, 

Победа!». Завершится празд-

нование 71-ой годовщины По-

беды в Великой Отечествен-

ной войне в 21.00 на площади 

Дворца искусств, где прозву-

чит «Салют Победы» и пройдет 

акция «Свеча Памяти». 

В Мегионе 7 мая стартует 

традиционная акция «Георги-

евская ленточка», для жителей 

фонд «МЫ ВМЕСТЕ» и партия 

«Единая Россия» приготовили 

15 тысяч лент! В День Победы 

в городе и поселке Высоком 

состоятся праздничные шест-

вия к «Воину-Освободителю» 

и мемориальной композиции 

«Звезда», церемониалы воз-

ложения цветов. По тради-

ции в День Победы будет по-

левая кухня с солдатской ка-

шей, пройдут легкоатлетиче-

ская эстафета, автопробег, 

выступления творческих 

коллективов. 

 12 МАЯ 

СИРЕНЬ ПОБЕДЫ 

В мае 1945 года советских 

воинов-освободителей, воз-

вращавшихся домой, встре-

чали ветками сирени. С тех 

пор она считается символом 

победы над фашисткой Гер-

манией. В 2006 году в нашей 

стране впервые стартова-

ла акция «Сирень Победы», 

к которой присоединились и 

югорские города. Фонд раз-

вития города «МЫ ВМЕСТЕ» 

и городская библиотека при-

глашают жителей Мегио-

на, общественные организа-

ции, коллективы, предприя-

тия принять участие в посад-

ке Сиреневой аллеи в сквере 

у библиотеки на Заречной. 

Узнать подробности ак-

ции можно по телефону 

8-982-152-57-56. 

НА ПАРАД – ВМЕСТЕ!
Фонд развития города «МЫ ВМЕСТЕ» приглашает жителей 

Нижневартовска и Мегиона присоединиться к колонне для участия 
в Параде Победы. Воздушные шары и праздничную атрибутику для 
парада жители Нижневартовска смогут получить 9 мая в офисе Фонда 
по адресу проспект Победы, 21 начиная с 10 часов утра. Мегионцев 
ждут в этот же день 10.00 утра на Заречной, 1. Главный призыв, с 
которым обратится эта благотворительная организация к жителям в 
День Победы – «Мы помним. Мы гордимся. Мы - вместе!». 

Уважаемые читатели, если вы хотите получать газету «Агора», 
позвоните по телефону 8-800-23-444-30, обратитесь в редакцию по адресу:  
г. Мегион, ул. Заречная, 1 или напишите нам на электронную почту: 
gazeta_agora@mail.ru!  «Агора»: все о жизни в городе и его людях!

14-15 МАЯ 

КОМАНДНЫЙ КУБОК ЮГРЫ ПО ПРЫЖКАМ НА БАТУТЕ 

Событие уровня округа – в 

Мегионе пройдет командный 

кубок Югры по прыжкам на 

батуте и двойном минитрам-

пе. Состязания посвящены 

годовщине Победы в Великой 

Отечественной войне. Свое 

мастерство покажут спор-

тсмены в возрасте от 9 до 17 

лет. Заявки на участие подали 

сборные из Лангепаса, Излу-

чинска, Нефтеюганска, Сур-

гута, Березово, а также ко-

манда из Мегиона, которая, 

к слову, в прошлом году стала 

чемпионом турнира. Откры-

тие – 14 мая в 11.00, в этот же 

день пройдут предваритель-

ные соревнования. 15 мая 

в 11.00 - старт финальных 

состязаний. Место прове-

дения – СК «Олимп». 

Продолжение. 
Начало материала на стр 15. 

ВЕЛИКАЯ ПОБЕДА - 
ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ! 

«Партизанский отряд».  Чубова Татьяна, 16 лет.

«У Вечного огня». Зиннатуллина Александра,  6 лет.

«Дедушка». Саидов Хаким,  10 лет.«Василий Теркин». Шевцова Елизавета,  15 лет.

«Взятие Бреста». Кондалова Дарья, 14 лет.

«Икона Казанской Божией Матери - 

Заступницы Святой Руси».

Нигматулина Валерия, 12 лет.


